

2021年度高体連地区大会速報と 部活動登録の様子

5月14日から高体連道南地区大会が始まっています。まだいくつか競技は残っていますが、5月26日現在の結果を報告します。とても頑張っています。

- ★バドミントン部(三冠) 団体優勝(全道出場)、ダブルス優勝・2位(全道出場) シングルス優勝・2位・4位(全道出場)
- ★剣道部 団体優勝(全道出場)、個人優勝・2位・3位(全道出場)
- ★バスケットボール部 準優勝(全道出場)
- ★ソフトテニス部 団体準優勝(全道出場)
- ★陸上部 100mH 3位(全道出場)、400m 5位(全道出場)
100m 優勝(全道出場)、4×100m リレー 3位(全道出場)
200m 優勝(全道出場)、三段跳び優勝(全道出場・道南高校新)、
4×400m リレー 4位(全道出場)
- ★新体操部 団体優勝(全道出場)、個人1部優勝・2位・3位(全道出場)
個人2部優勝(全道出場)
- ★バレーボール部 4位
- ★空手同好会 個人組手優勝、3位(全道出場)、個人形2位(全道出場)
- ★水泳同好会 100m 背泳ぎ優勝・3位(全道出場)、200m 背泳ぎ優勝・3位(全道出場)、100m 平泳ぎ優勝・200m 平泳ぎ優勝(全道出場)

2021年度部活動登録について

4月に行われた部活動登録の結果を生徒会本部がまとめてくれました。その結果によると、中高合わせて、部員数が一番多かったのは、吹奏楽局の148名(高1生49名、高2生54名、高3生45名)でした。2番目の多いのがYWCA(ボランティア活動)で36名、3番目が弓道部の35名、4番目がソフトテニス部で30名、5番目は英語部・家庭部で29名、そのあと28名のバドミントン部・ハンドベル部が続きます。

中高あわあせた部活動加入率が今年2021年度は83.2%でした。

2020年度が76.3%、2019年度が90.5%、2018年度が89.2%でしたので、新型コロナウイルスの影響を少しずつ脱してきたかなと思います。



新体操部「対面式」での演技

中学校だけでは90.8%、高校だけでは81.2%でした。学年別では中1が87.8%、中2が84.9%、中3が102.8%、高1が69.8%、高2が85.1%、高3が90.8%でした。高校1年生は、遺愛生活や勉強の様子をみて、6月5日の中間テスト終了後に入ろうと考えている生徒さんもいると思われます。

2021年5月26日